



CRATER LAKE

par Spes

Le malheur de cette personne est peut-être la seule raison pour laquelle je suis encore en vie. Cela, ou la possibilité que je surestime mon importance dans le schéma des choses. L'une ou l'autre est une possibilité distincte. Pourtant, je suis vivant et aussi responsable de mon propre destin que n'importe qui peut prétendre l'être, ayant quitté ma patrie derrière, diraient certains juste à temps. Cela a été une période difficile pour les habitants de Tir Tairngire, en particulier pour ceux qui gouvernent. Le pays de la promesse, qui portait autrefois son nom, est maintenant aux prises avec des choses qu'il s'efforce également de cacher au reste du monde. Ce sont des choses que vous devriez savoir si vous avez affaire à ma patrie à l'avenir.

Certains d'entre vous se souviennent peut-être des informations que j'ai fournies à Shadowland sur Tir Tairngire il y a un peu plus de sept ans, notamment les événements inhabituels à Crater Lake. Pour ceux qui ne le connaissent pas, Crater Lake est l'ancienne caldeira d'un volcan éteint à Tir Tairngire à Cascade mountain. Le lac mesure 9,7 kilomètres de large et 42 kilomètres de circonférence, avec une profondeur maximale de 610 mètres. De hautes murailles de lave entourent la majeure partie du lac. Une petite île appelée Tesete / inestea

repose près du centre et serait l'ancien sommet du volcan (qui s'est effondré dans la caldeira). Pendant de nombreuses années après la fondation de Tir Tairngire, Crater Lake a été mis de côté comme une sorte de parc national, où les gens étaient autorisés à venir profiter de sa beauté naturelle.

En mai 2054, le gouvernement du Tir a fermé Crater Lake et a imposé un cordon militaire autour de la zone. Non seulement personne n'a été autorisé à pénétrer dans la zone du lac, mais des intrus ont également été abattus à vue. Le ciel au-dessus du lac a été bouclé à l'aide d'élémentaires de l'air liés pour garder les avions à distance (assistés par les forces terrestres du Tir équipées de missiles sol-air). Le gouvernement a même pris des mesures pour aveugler les satellites espions passant au-dessus de Crater Lake afin d'assurer le secret total de leurs activités là-bas.

• Tout dans l'essentiellement correct. J'ai entendu un certain nombre d'histoires sur ce qui se passait vraiment là-bas, la plupart impliquant beaucoup de mages elfes, d'élémentaires et d'étranges merdes mystiques, mais rien n'est confirmé avec aucune preuve physique (crois-moi, mon pote, la cyber-caméra et le casque valent bien l'investissement!). Tout ce que nous savons avec certitude, c'est que le Tir a bouclé le Crater Lake pendant 18 bons mois, de mai 2054 à novembre de l'année suivante, et que la sécurité dans la région est restée plus élevée qu'avant même après la levée du cordon.

• Genghis

• Cela a certainement refroidé l'intérêt de beaucoup de gens à visiter Crater Lake, je peux vous le dire. Un bon nombre de tourisme a commencé à revenir dans la région lorsque le cordon a été levé, mais il n'a jamais vraiment approché les niveaux qu'il avait l'habitude de voir auparavant. J'ai entendu dire qu'il y avait presque une sorte de stigmatisation attachée à la visite de Crater Lake et que le gouvernement du Tir a discrètement placé les personnes qui visitaient sous surveillance, surtout si elles y restaient longtemps ou s'y rendaient plus d'une fois. Il y a certainement quelque chose que le Tir essaie de protéger ou de garder secret.

• Holly

• Cela pourrait avoir quelque chose à voir avec des rumeurs selon lesquelles le Tir extrait de l'orichalque des falaises de lave près du lac et le long des pentes supérieures de la montagne. Je serais prêt à parier que quelqu'un y a trouvé une veine naturelle d'orichalque et le Conseil des princes a pensé qu'il fallait agir rapidement pour le réclamer au gouvernement avant qu'un citoyen privé ou une société ne décide d'attiser une réclamation et de devenir public. Ils ont bouclé la zone, payé les personnes impliquées (ou simplement les a fait disparaître) et une fois que l'opération a été sécurisée (ou ils ont miné tout ce qu'ils pouvaient), ils ont remis les choses comme avant.

• Bleys

À la fin de 2055, le cordon sur le lac Crater a été supprimé et le tourisme a finalement repris, bien qu'à un niveau plus bas qu'auparavant. Certains éléments du gouvernement Tir gardaient un œil vigilant sur Crater Lake. Je cherche des signes de ce que je ne sais pas. Les militaires ont toujours gardé Crater Lake isolé de la circulation aérienne a été dérouté autour de la montagne et les satellites ont toujours été générés pour voir ce qui se passait là-bas. L'île de Tesetelinestéa était également interdite aux visiteurs.

• intéressant peu de trivia. Comme je peux le dire, Tesetelinesteo signifie "crâne du dragon" en Sperethiel. Quelqu'un a-t-il des idées sur la raison pour laquelle les elfes ont nommé l'île (anciennement connue sous le nom de Wizard island)?

• Tamlin

• Je suppose que les elfes ont trouvé quelque chose comme un vieux repaire de dragon sur l'île et c'est pourquoi ils l'ont fermé. Je veux dire, pense juste à tout ce que Dunkelzahn a dû donner dans son testament. Pensez à la richesse qu'il doit y avoir dans le trésor d'un dragon. Si un dragon dormant sur l'île ne se réveillait jamais, il y aurait un trésor là-bas, qui n'attend que d'être pillé.

• Wley

• Oui, le seul problème avec cette théorie est que les elfes ont appelé l'île Tesetelinestea bien avant que la frontière ne tombe. Donc, s'ils savaient qu'il y avait un repaire de dragon là-bas, pourquoi la grande artillerie militaire?

• Hoffman

Environ un an plus tard, en 2056, une aurore étrange a été signalée au-dessus du lac Crater. Cette même année a vu une augmentation du nombre d'événements magiques inhabituels à Tir Tairngire. Ceux que je connais induisent au moins trois suicides suspects (dont un meurtre-suicide) où les autorités soupçonnent une sorte de coercition magique.

Un mage médico-légal de Portland aurait été tué par un spectre alors qu'il enquêtait sur un meurtre. Trois jeunes de Tir subissant le rite de passage ont été mutilés par un type inconnu du paranormal dans le désert et leurs corps ont été partiellement dévorés. La liste est longue, bien que les incidents deviennent de moins en moins fréquents après 2057.

• Les dangers de vivre dans le monde éveillé. Mon pote.

• Reigndance

• Pas plus que ça. Nous parlons d'une anomalie statistique définitive, plus élevée que la normale partout ailleurs, élevée même pour un lieu magique comme le Tir.

• Numbers

Puis vint l'assassinat de Dunkelzahn, et le Conseil des Princes du Tir ont rétabli le cordon autour du Crater Lake qui subsiste à ce jour. La sécurité est restée stricte autour du lac et de l'île, ainsi que sur les pentes inférieures de la montagne. Des protestations, bien qu'elles soient peu nombreuses, ont été ignorées ou ont reçu de vagues déclarations sur des "dangers pour la sécurité publique", qui impliquent une sorte de contamination bio-chimique dans ou autour de Crater Lake.

• J'ai délimité la sécurité ici, et à mon avis, le Tir n'essaie pas tant de garder les gens à l'extérieur qu'il essaie de garder quelque chose dedans, ils contiennent quelque chose, et je ne suis pas sûr de vouloir savoir quoi.

• Interrupt

En 2061, un certain nombre de citoyens de Tir demandèrent au gouvernement l'autorisation de célébrer le passage de la comète de Halley de Tesetelinestéa et furent refusés. Thos organisant des cérémonies et des veillées dans les cascades près de Crater Lake a rapporté avoir vu une aurore brillante de lumière jouer au-dessus du lac pendant près d'une heure à l'équinoxe d'automne. Le gouvernement du Tir n'a fait aucune déclaration concernant l'exposition et prétend que cela ne s'est même jamais produit. Rien à ce sujet n'a été diffusé dans les nouvelles. Les forces militaires autour de Crater Lake demeurent, mais j'ai entendu dire qu'il y avait eu une réaffectation de certains membres du personnel récemment pour des raisons inconnues. J'espère recueillir plus d'informations. Si quelqu'un a connaissance de ce qui se passe à Crater Lake, veuillez me contacter.

• Je peux vous dire une chose gratuitement. Les réaffectations de personnel que Spes parle abondamment. Elles sont réelles. Il semble que le Tir envoie beaucoup de gens à Crater Lake et transfère du nouveau personnel. La chose intéressante est qu'en dehors de la rotation normale, presque toutes les personnes réaffectées loin de Crater Lake sont des magiciens éveillés et des adeptes de différentes bandes et presque tout le personnel affecté là bas est banal de part en part, certains d'entre eux avec du cyberwares de combat assez lourds. Cela nous dit que quoi qu'il se passe à Crater Lake. C'est quelque chose auquel les elfes ne peuvent pas (ou ne veulent pas) exposer les éveillés. Ou c'est dangereux pour eux. C'est aussi quelque chose qui a suffisamment inquiété le Conseil pour envoyer une puissance de feu lourde.

• Keeb

CRATER LAKE

Après le passage de la comète de Halley et les événements décrits précédents, Crater Lake de Tir Tairngire a commencé à montrer tous les signes d'un reflux de mana. La magie est devenue de plus en plus difficile dans la région du lac et de l'île Tesetelinestea. Le reflux de mana est actuellement d'indice 3. Ce qui est très préoccupant pour le Conseil des Princes du Tir, c'est que non seulement le reflux de mana a duré plus longtemps que tout autre connu, mais il semble augmenter en intensité. C'est comme si Crater Lake drainait le champ de mana environnant, laissant peu de ressources aux Éveillés pour leurs pouvoirs. La plupart des animaux sauvages paranaturels ont déjà abandonné la région, à l'exception des rapports d'esprits hostiles apparaissant de temps en temps. Le gouvernement Tir a réduit au strict minimum le nombre de personnes magiques sur place, étant donné que le reflux de mana rend l'utilisation de la magie difficile au mieux. La plupart du personnel éveillé restant à Crater Lake étudie le reflux de mana pour mieux le comprendre, ses effets possibles et, espérons-le, un moyen de l'inverser.

En plus de découvrir ce que fait le gouvernement de Tir, les shadowrunners pourraient être prêts à se rendre à Crater Lake pour récupérer des échantillons d'orichalque qui auraient été extraits de là. Ou ils peuvent être envoyés pour rassembler d'autres matériaux de Tesetelinestea, considérés comme utiles pour les telesma (en fait à ce stade, ils ne valent rien, mais l'employeur des personnages ne le sait peut-être pas).